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本报讯 昨日下午，在全国征
兵工作电视电话会议结束后，我
省随即召开会议安排部署 2017
年征兵任务。今年我省将进一步
提高大学生征集比例，全省大学
生征集比例不低于 38％，郑州市
不低于67％。

据悉，今年全国征兵从8月1
日开始，至 9月 30日结束。征集
对象以高中（含职高、中专、技校）
毕业以上文化程度的青年为主，
重点做好大学生征集工作，优先
批准高学历青年和应届毕业生入
伍。直辖市、省会城市和高校集
中地区全部征集高中毕业以上文
化程度青年。男青年为 2017年
年满18~22周岁，普通高等学校毕
业生可以放宽至24周岁。女青年
为2017年年满18~22周岁。根据
本人自愿，可征集年满 17周岁的
高中毕业生入伍。适龄青年 8月

5日前登录“全国征兵网”(http://
www.gfbzb.gov.cn)进行报名。

值得关注的是，今年我省将
进一步加强大学生征兵工作，对
大学生报名、预征和择优定兵情
况全程督导，确保实现大学生征
集数量、质量双提高。根据部署，
今年全省大学生征集比例不低于
38％，郑州市不低于67％。

同时，今年将首次统一使用
国防部征兵办公室配发的网络版
征兵体检信息化管理系统组织征
兵体检，从乡（镇、街道）、高校直至
国防部征兵办公室建立廉洁征兵
“零报告”制度，从应征青年家长、
转业退伍军人、退休干部、人大代
表、政协委员、热心群众中聘请廉
洁征兵监督员，全时段全过程全
领域对征兵工作进行监督检查。
郑报融媒记者 裴蕾
通讯员 段利豪

全省征兵8月1日启动
郑州大学生征集比例不低于67％

本报讯 昨日记者从市总
工会获悉，6月份，全市有 6万
多名职工获得工会绿色出行补
贴，补贴金额近24万元。

郑州市总工会 6月份继续
组织了职工坐公交工会来补贴

活动，为期 1个月，只要刷郑州
市工会卡乘坐公交、地铁，在已
经享受正常折扣优惠的基础上，
再享受20%的绿色出行补贴。

6月份，持郑州市工会卡乘
坐公交地铁出行的职工共

76370 人，刷卡金额 1188677
元。其中有 61543名职工激活
了工会卡，可以获得补贴
237735.5元，补贴将于7月底发
放至工会卡金融账户中。
郑报融媒记者 李爱琴

本报讯 八一建军节即将
到来，7月20日上午，二七区政
府办公楼前热闹非凡，来自该
区的 500 余名义务兵家属齐
聚一堂，喜领义务兵家庭优待
金和子女在部队的立功受奖
喜报。

2015年7月起，我市相继出
台了多个法规文件，建立了义务

兵家庭优待金制度，大幅提升优
待金标准，明确规定普通义务兵
优待金标准不低于郑州市上年
度农民人均纯收入的 1.8倍，
2017年达到33167元，到艰苦边
远地区和特殊要求专业岗位服
役的每人每年增加 5000元，到
西藏服役的每人每年增加
20000元。

活动中，向义务兵家属代
表发放了普通地区 33167元和
进藏兵53167元家庭优待金，向
在部队立功受奖的官兵家属颁
发了喜报。据了解，二七区今
年共为 725名义务兵家长发放
家庭优待金2419.3万元。
郑报融媒记者 裴蕾
通讯员 马昕 洪涛

6万多名职工上月获
近24万元绿色出行补贴

二七区集中发放义务兵家庭优待金

“大咖”聚郑把脉开良方:
郑州具备发展国际会展名城各项条件

本报讯 昨日，郑州市国际会展名城建设专家研讨会召开，国内会展界大咖相
聚郑州，为郑州国际会展名城建设提出指导性意见和建议。郑报融媒记者 李丽君

“郑州已经具备了发展国
际会展名城各项有利条件，人
口、产业、交通优势突出。”国
家会议中心总经理刘海莹说，
郑州发展会展业要目标明确、
会展概念要全面，同时还有引
进专业人才团队，并提供完善
的金融保障体系，通过政策激
励，支持行业长足发展。

“郑州建设国际会展名
城，首先要明确自身定位，找
准依据。”中国会展研究会常务
副会长储祥银说，郑州要学习
国外知名城市“展城结合”发展
的有效经验，认真研究未来会
展行业发展的主攻方向，把现
有产业基础分析透，打造具有
郑州特色的国际会展名城。

中国会展经济研究会副
会长兼秘书长李永江认为，郑
州要大力发展会展业，首先要
制定出阶段性发展目标，很多
国家政策在郑州落户，将给郑
州会展业发展带来前所未有
的机遇，郑州要从产业、市场
出发，充分发挥交通、物流优
势，打造世界的“物流之都”。

商务部研究院服务业研究
部主任俞华认为，郑州会展业要
想实现突破发展，必须举办能引
导某一行业发展的博览会，引领
行业健康可持续发展。

“瞄准自身主导产业优势，
对打造国际会展名城很有作
用。”中国会议酒店联盟常务
副会长、百格活动联合创始人
武少源说，郑州要打造国际性
会展名城，要学会借用外力，同
时还要设立“申办资金”为某项
产业提供长久的固定的国际会
展支持。

“政府支持力度、城市竞争
力、行业管理水平、城市美誉度、
开放度以及现代服务业占比、展
馆硬件条件、展览数量面积等都
是国际会展名城建设要考虑的

指标体系。”广东会展组展企业
协会会长刘松萍说，郑州要建设
国际会展名城首先要考虑能为
本地城市经营、产业的发展以及
对外交流合作带来哪些帮助，郑
州要集中优势打造“品牌展”，利
用资源整合、资源投资来壮大会
展业发展规模。

中国城市会议展览业协会
联盟主席、厦门市会议展览业协
会会长郑智为郑州会展业发展
提出了 10点建议。郑智认为，
郑州发展会展业要注重硬件设
施建设、政策体系建设、品牌展
会的培育、市场在产业发展中的
主体作用，统计体系、评估体系、
认证体系建设，同时还要加强知
识产品保护和人才体系、城市会
展营销体系建设。

“会展业发展一定要有自己
鲜明的特色元素，郑州要围绕国
际商都的发展规划，突出优势产
业、突出重点，形成自己独具特
色的会展发展模式。”中国会展
经济研究会副会长、四川省会议
展览业协会会长李涌建议，郑州
发展会展行业，要做到行业唯一
性，形成标志。要以引爆一个项
目的理念来规划建设新展馆，超
前运作、超前协调，推动会展业
快速发展。

博闻中国副总裁张明认为，
同质化、低层次的展会，对当地
会展业可持续发展是十分不利

的。他建议，投资并购可能是解
决会展业同质化发展的有效途
径。此外，在注重展商的同时，
还要注重国际买家团的资金扶
持，从而达到国际性会展可持续
发展的目标。

国际展览业协会名誉主席、
全国会展业标准化委员会主任、
上海市会展行业协会会长陈先进
表示，郑州会展业发展遇上了一
个好时机，郑州要好好把握机遇，
从自身实际出发，办好各类展会
的同时，在国际化方面多下功夫，
既要去“遇”，也要去“求”，从而实
现国际化会展名城的目标。

明确自身定位实现跨越发展

围绕产业优势打造品牌展会

会展业要走差异化发展之路
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